

INFO – NÉGO FRONT COMMUN

ÉDITION DU 18 JUILLET 2024



Un été chaud... Attendez de voir l'automne !

Depuis le début de l'année, plusieurs rencontres de négociations ont eu lieu entre les représentants du Front commun, formé des sections locales 2000, 4250 et 5735 du Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP) et les représentants d'Hydro-Québec et ce, concernant les enjeux communs aux trois syndicats en plus des rencontres propres aux sections locales.

À ce jour, quelques sujets ont été réglés mais la majorité d'entre eux demeurent toujours en discussion. Par ailleurs, compte tenu que la conclusion d'une entente de principe n'est pas imminente, les rencontres de négociations avec l'employeur prendront une pause de quelques semaines pour la période estivale.

Malgré tout, les syndicats continueront leurs travaux de préparation afin d'être prêts à reprendre les négociations dès la fin du mois d'août.

Nous profitons également de l'occasion pour vous souhaiter, à vous et vos familles, de très belles vacances estivales. Profitez bien de cette période pour vous reposer et pour faire le plein d'énergie.

Vos comités de négociation entrevoient que l'automne sera particulièrement chaud cette année et que votre mobilisation sera plus importante que jamais, restez donc à l'affût des prochaines communications.

Syndicalement,

Vos comités de négociation
SCFP 2000, 4250 et 5735